

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

zu Antrag 4
s. Beilage

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

FAHRRADSTÄNDER MONTAGE

am Marktplatz, Viktoriaeisenmarkt,
Maximilianstr. Oper (Haupteingang)
Odeonplatz etc.

1-Beilage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Anträge zur Bürgerversammlung des 1.Stadtbezirk – Altstadt-Lehel am 03.05.2023 im Alten Rathaus, Festsaal

Zu Antrag 4, mit der Bitte um Zustimmung

Fahrradständermontagen (Marienplatz | Viktualienmarkt | Maximilianstr. | Oper | Odeonsplatz)

Bereits in der BA-Versammlung 2019 stellte ich den Antrag, die Verwaltung möge in der Maximilianstr. bei den Kammerspielen, an der Oper/Max-Josef-Platz (hier stehen jetzt Mietfahräder) Fahrradständer installieren. Jetzt kommt auch noch der Viktualienmarkt Ecke Prälat-Zistl-Strasse, Ecke Blumen- und Ecke Frauenstrasse hinzu.

Die Fussgängerzone am Marienplatz wurde in wunderschöner Art erweitert und neu gepflastert. Man hat den Eindruck, als wären die Flächen zum ungeordneten Abstellen von Fahrrädern hergestellt worden. Ich bitte um Zustimmung, dass die Radlhauptstadt München Sorge dafür trägt, dass das unfallträchtige, wilde, unkontrollierte und chaotische Abstellen von Fahrrädern vermieden wird und für die Räder an geeigneten Stellen ordentliche Parkmöglichkeiten geschaffen werden. Die Radlständer an der Rathausrückseite sind schön, aber nicht ausreichend. Ausserdem werden sie von vielen Radlern nicht angenommen, was die Vielzahl der rumstehenden Fahrräder beweist. Ja selbst während des Weihnachtsmarktes oder anderen Veranstaltungen, stehen die Räder zwischen den Verkaufsbuden und dem Kaufhaus Ludwig Beck.

Mein Antrag lautet: die Verwaltung wird aufgefordert, auf geeigneten Flächen in der Innenstadt (Marienplatz, Viktualienmarkt, auf der Maximilianstrasse bei den Kammerspielen, an der Oper, Odeonsplatz etc., oder anderen zentralen Orten) eine Vielzahl von Fahrradständern zu installieren (ähnlich denen, wie sie auf der Mariannenbrücke oder am Isartor aufgestellt wurden). Hierzu bitte ich um Zustimmung.

München, den 03.05.2023